

子供が育つ教職員も育つ学校を目指して

こう ちょう わだ このむ
校 長 和田 愛

ご入学，ご進級おめでとうございます。

新入生 44 名を迎え，全校児童 263 名と 37 名の教職員で，熊野第三小学校の新年度がスタートしました。保護者の皆さまには，日頃より本校の教育活動にご理解，ご協力をいただき，誠にありがとうございます。

子供たちには，やわらかく，あたたかく，うるおいがある環境の中で，遊び 学びながら，人としての大切な根っこを育ててほしいと思います。花が咲くのはずっと先のことになるでしょうけれど，根っこがしっかり育っていれば，自分の力で咲くと信じて。

熊野第三小学校で 遊び 学び 育つ子供たちに，

- ★ 向上心：何度でもあきらめずにチャレンジする子
- ★ 分かるできる力：学びを深める子
- ★ 表現力：分かりやすく伝える子
- ★ 思いやり：優しく接する子

この4つの力を育むことを目指しています。

また，子供たちにとって分かりやすく 学びやすい環境づくりと 友だちとの人間関係づくり，寄り添った言葉かけや関わり方を心掛け，お子さんが，「明日も学校に来たいな」「友だちと一緒にうれしいな」「勉強するって楽しいな」「学校っていいな」と思えるような，そんな時間を焦ることなく，じっくりと作っていきたいと思います。

大切にしていることは，常に「子供を基点」に物事を考えるということ，

そして，一人ひとりを尊重すること，心に寄り添い，成長を支え，後押しをしていくこと です。

これまでの育ちと学びをしっかりと受け止め，一人ひとりが，その持てる力をさらに伸ばしていけるように，教職員一丸となって熊野第三小学校の教育活動を進めてまいります。

保護者の皆様，地域の皆様のご理解とご協力，ご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



みずか そだ そだ こころ そだ こころ
自ら育つものを育てようとする心，それが育ての心である。

よ たの こころ
世にこんな楽しい心があるうか。

あか せかい あたた せかい
それは明るい世界である。温かい世界である。

そだ そだ たが むす お あいたの こころ
育つものと育てるものが，互いの結びつきに於いて相楽んでいる心
である。

～ 倉橋 惣三「育ての心 序」～

